

Mercredi 7 avril 2021

**La Région Bourgogne-Franche-Comté
fière d'accompagner le projet GENESIS**

L'annonce du groupe URGO de localiser sur la métropole de Dijon le projet « Genesis » afin d'y développer une technologie révolutionnaire permettant d'améliorer la cicatrisation des patients souffrant de plaies graves grâce à de la peau artificielle est une fierté pour l'ensemble du territoire.

« Cette première mondiale confirme une fois de plus l'excellence de notre filière santé tournée vers l'avenir et contribue à faire de la Bourgogne-Franche-Comté, une région résolument investie dans la médecine du futur » indique Marie-Guite DUFAY, présidente de la Région.

Genesis est une innovation rendue possible grâce au soutien public-privé et qui bénéficie d'un accompagnement financier du Conseil régional afin de développer à Chenôve (21) le laboratoire de recherche dédié.

« C'est un projet d'innovation de rupture risqué et long mais nous avons fait collectivement le pari de l'audace. L'objectif est simple, faire de Dijon, d'ici 5 à 10 ans, le centre d'expertise en cicatrisation de dimension internationale. À la clé on peut s'attendre, si le projet aboutit, à la création de centaines d'emplois mais aussi au développement de la filière bioproduction à l'échelle régionale » précise la Présidente de Région.

CONTACT PRESSE :

Marie Souverbie -marie.souverbie@bourgognefranche-comte.fr- tél 03 80 44 34 66